

学校だより

# ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校  
第11号  
令和2年6月22日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち たくましく生きる生徒を育成する

3年生は第1回目の実力テストが終わりました。結果はどうだったでしょうか？これから進路に向けて、「目標を立て努力をしよう」と考えていることでしょう。結果の良し悪しは大切なことです。しかし、結果だけでなく、それまでの過程が大切です。「昨日勉強したのに良い結果でなかった」「宿題を出しているのに…」などの感想があるかもしれません。実力テストは中学校で習った内容をすべて含みます。中間テストや期末テストに比べて範囲はとても広いです。毎日学習することにより、約3～6か月後に結果に表れると言われています。今日から始めると9～12月に表れるのです。1日でも早く受験モードになることを祈っています。

## 授業の様子

手を挙げて発表したり、ノートを一生懸命書いたり、熱心な授業態度でどのクラスも一真剣に取り組んでいます。クラス30人ほどが一斉に授業を受けています。静かな環境で学習すると、集中できたり、真剣に話が聞けたりすることができます。成績UPにつながります。昼休みや休憩時間に勉強会をしている3年生もいました。

「さすが3年生！」と納得しました。

暑い中体育の授業も元気よく取り組んでいます。

バレー、ハンドボール、鉄棒、ソフトボールなどの競技では、元気のよい歓声が聞こえてきます。友達とのふれあいや仲間づくりなど、学校ならではの活動を多く取り入れており、学校の活動も本格的になってきたと感じています。

音楽では、飛沫感染予防のため、マスクを着用し小さな声で歌っています。少しでも早く校歌を覚えたい気持ちから、声が大きくなる様子も見られましたが、楽しそうな表情が印象に残っています。



授業の様子  
真剣に取り組んでいます



バレーボール



校歌



ハンドル



鉄棒